



## DIPUTADOS DEL PAN PRESENTAN QUEJA ANTE CNDH; DENUNCIAN ABUSO DE GUARDIA NACIONAL CONTRA JUEZAS



El Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, encabezado por la Coordinadora de esa bancada, Noemí Berenice Luna Ayala, acudió a las instalaciones de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), para interponer una queja por presuntos actos de autoritarismo por parte de miembros de la Guardia Nacional en contra de dos juezas que fueron encapsuladas por manifestarse en contra de la reforma judicial.

“Venimos nuevamente a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos porque no nos van a callar, no van a impedir que las y los diputados del PAN nos manifestemos contra la enorme crisis de derechos que hay a lo largo y ancho del país...esto es muestra del autoritarismo con el que se conduce el gobierno de Morena, ese mismo autoritarismo que intentó ejercer ayer contra dos juezas que se manifestaban a favor de los derechos humanos, de la impartición de justicia y contra esta aberración que pretenden hacer al reformar, nuevamente, la Constitución política de los Estados Unidos Mexicanos”, declaró.

Acompañados con pancartas con la leyenda “La CNDH no ve, la CNDH no escucha”, acusaron que “así como pretendieron amedrentar a las juezas, intentaron hacerlo contra tres compañeros de nuestro Grupo Parlamentario” “Lo hicieron mandando un citatorio ridículo de un juez civil de la Ciudad de México, pero no nos vamos a callar, venimos otra vez a hacer un exhorto a esta Comisión que ha sido totalmente omisa, para que haga su trabajo, se pronuncie contra la reforma judicial y aclare si, en efecto, se desistió de la denuncia contra la y los legisladores del PAN”, indicó.

Luna Ayala reclamó a la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, y la acusó de “mentir ante la opinión sobre las votaciones en torno a los programas sociales”.

Por lo anterior, emplazó a la mandataria a no desviar la atención sobre los verdaderos temas inquietantes como es la creación de una nueva Constitución “a modo” que se impulsa para refrendarse en el poder y el ambiente hostil contra la población civil y los opositores.

“Quiero decir a la Presidenta de la República que miente cuando dice que las y los diputados votamos en contra de los programas sociales; lo hicimos a favor. Votamos en contra de la opacidad, de la corrupción, de la discrecionalidad con la que ejercen los recursos de las y los mexicanos; pero, sobre todo, le hacemos un llamado a que no use estas cuestiones como distractores de lo que debe ser el fondo del debate extraordinario en el país que es la intentona de destruir el Estado de derecho, el régimen constitucional que -hasta el día de hoy- salvaguarda a la República mexicana”, precisó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		29-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En el acto al que se dieron cita las y los diputados Héctor Saúl Téllez; Federico Döring; Angélica Moya, Silvia Delgado, David Cortés, Éctor Jaime Ramírez; Lili Ortiz y Verónica Pérez Herrera.

El Grupo Parlamentario de Acción Nacional en San Lázaro la coordinadora Noemí Luna advirtió que “esta bancada no aceptará amedrentamientos ni guardará silencio ante los excesos y el autoritarismo de estos gobiernos de Morena”.

“El día de hoy nos manifestamos, de manera pacífica y simbólica, para denunciar la rapidez con la que la CNDH actuó al presentar una denuncia en nuestra contra por exigir su intervención frente a esta reforma. La CNDH no ha actuado con la misma prontitud ante los abusos y violaciones a derechos humanos por parte de las autoridades, y eso es inaceptable”, declaró el diputado Téllez.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-del-pan-presentan-queja-ante-cndh-denuncian-abuso-de-guardia-nacional-contrajuezas/>